

# Tanzfestival der besonderen Art

Kneipp-Verein Ensdorf veranstaltete Tanzfestival im Bergmannsheim



Der Kneipp-Verein Ensdorf veranstaltete im Bergmannsheim ein Tanzfestival „Der besonderen Art“. Die Ensdorfer Fanny Dancing Gruppe und verschiedene Kneipp-Vereine aus dem Saarland waren mit ihren Tanzgruppen vertreten.

Die jüngsten Tänzer, die Tanzgruppe der Kita Hülzweiler „Tanzalarm“, waren mit viel Freude dabei. Die Jugend-Artistengruppe des TV Roden zeigte ihr Können in einer atemberaubenden Show. Ein Augenschmaus war die multikulturelle Frauentanzgruppe ALWAN SAIDA mit ihren bunten Kleidern und den indischen Kängen.

Ein herzliches Dankeschön an unsere Ehrenvorsitzende Marga Rosche mit ihrer Fanny Dancing Gruppe und alle aktiven Tänzerinnen und Tänzern, an die vielen Helfer, die zu diesem Tanzfestival beigetragen haben und nicht zu vergessen an unsere so zahlreich erschienenen Gäste.



Kontakt:  
Kneipp-Verein Ensdorf e.V.  
Christel Kreutzer  
Werdorfstr. 16  
66806 Ensdorf  
Tel. 0 68 31 / 59 19 9  
ckreutzer@t-online.de  
ensdorf@kneippbund-saar.de  
www.kneippverein-ensdorf.de